
Neujahrsempfang  der  CDU:
Heinzel  fordert  erneut  die
Ausweisung  eines  neuen
Gewerbegebiets  an  Lünener
Straße und Autobahn

Der  FAKT-Campus  bot  am  Sonntag  den  neuen  Rahmen  mit
ausreichend  vielen  Sitzplätzen  für  den  Neujahrsempfang  der
Bergkamener CDU.

Mit  ihrem  traditionellen  Neujahrsempfang  startete  die
Bergkamener CDU am Sonntagmorgen im FAKT-Campus am Kleiweg in
Weddinghofen  ins  Kommunalwahljahr  2020.  Einer  Spekulation
beugte Thomas Heinzel gleich vor: Aus dem Umstand, dass er
Hauptredner  dieser  Veranstaltung  sei,  dürfe  man  nicht
schließen, er sei jetzt der Bürgermeisterkandidat der Union.
Schließlich  sei  es  üblich,  dass  der  Fraktionsvorsitzende
ausführlich  Stellung  dazu  nehme,  was  in  Bergkamen  künftig
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bewegt werden solle.

Und hier hatte er eine Überraschung parat: Heinzel kündigte
einen Antrag der CDU-Fraktion für die nächste Ratssitzung an,
noch einmal einen Versuch zu unternehmen mit dem Ziel, den
ehemaligen  Hof  Schulte  Ostermann  zwischen  Lünener  Straße,
Autobahn A2 und den Langen Kamp als Gewerbegebiet auszuweisen.

Stadtverbandsvorsitzender
Marco  Morten  Pufke  am
Rednerpult.

Dies hatte die Stadt schon einmal probiert, scheiterte aber am
Veto  des  Regionalverbands  Ruhrgebiet.  Zumindest
Stadtverbandsvorsitzender  Marco  Morten  Pufke  hegt  hier  die
Hoffnung auf ein Umdenken in der Essener RVR-Zentrale. Dies
könnte durch eine andere Zusammensetzung des Ruhrparlaments
gefördert werden. Deutlich wies er darauf hin, dass am 13.
September nicht nur ein neuer Stadtrat und Bürgermeister sowie
Kreistag und Landrat, sondern erstmals auch die Mitglieder der
RVR-Versammlung direkt gewählt werden.

Ohne vorher einen konkreten Standort zu nennen, forderte Pufke
die  Ausweisung  neuer  Gewerbegebiete.  Durch  sie  könne  der
Verlust von rund 1000 Arbeitsplätzen durch die Abschaltung der
Kohlekraftwerke bis 2038 oder früher aufgefangen werden. Für
die Bewältigung des Strukturwandels stelle der Bund 40 Mrd.
Euro zur Verfügungen. 600 Millionen davon entfielen nach der
Berechnung  Pufkes  auf  den  Kreis  Unna.  Und  der
Stadtverbandsvorsitzende  wusste  auch,  wohin  dieses  Geld
fließen müsse: zu den kommunen mit den betroffenen Kraftwerken
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Bergkamen, Lünen und Werne.

Zumindest von einer Tradition hat sich der CDU-Stadtverband
verabschiedet: Der Neujahrsempfang fand nicht mehr wie in den
vielen Jahren vorher in der Ökologiestation in Heil statt. Der
FAKT-Campus  biete  mehr  Platz  für  die  zahlreichen  Gäste,
erklärte Pufke.


